

ABSTRAK

ANITA ARAHAYU. Strategi Pemerintah Daerah dalam Pelaksanaan Program Desa Sejahtera Mandiri (DSM) di Desa Sanrobone Kabupaten Takalar (dibimbing oleh Alimuddin said dan Nurbiah Tahir)

Desa Sejahtera Mandiri (DSM) merupakan Desa yang masyarakatnya memiliki keswadayaan, partisipasi, kesetiakawanan sosial yang tinggi untuk mengembangkan kehidupan berkelanjutan terhadap masyarakat serta salah satu upaya pemerintah untuk membangun Indonesia dari Desa dengan memperkuat Daerah-daerah dan Desa dalam kerangka Negara kesatuan, memperteguh kebhinekaan dan memperkuat restorasi sosial.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana Strategi Pemerintah Daerah dalam Pelaksanaan Program Desa Sejahtera Mandiri (DSM) di Desa Sanrobone Kabupaten Takalar. Jenis penelitian ini adalah deskriptif kualitatif dengan menggunakan Tipe penelitian fenomenologi dan teknik pengumpulan data dengan menggunakan teknik wawancara, observasi dan dokumentasi.

Hasil dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana strategi pemerintah dalam pelaksanaan program Desa Sejahtera Mandiri (DSM) di Desa Sanrobone Kabupaten Takalar untuk mewujudkan kemandirian masyarakat pedesaan agar mampu mengoptimalkan potensi sumber daya ekonomi, sosial, dan lingkungan hidup untuk kesejahteraan masyarakat. David (2005: 19) Mengemukakan bahwa dalam perencanaan strategis terdapat tiga tahap penting yang harus ada dilakukan di dalam suatu organisasi. Hal tersebut dapat juga diterapkan di organisasi pemerintah daerah dengan menyesuaikan konteks organisasi pemerintah daerah, yaitu perumusan strategi, Implementasi strategi dan evaluasi strategi. Strategi pemerintah dalam pelaksanaan program Desa Sejahtera Mandiri (DSM) di Desa Sanrobone kabupaten Takalar telah berjalan sesuai dengan aturan yang telah ditentukan, karena dilakukannya pengawalan, pengawasan serta pendampingan terhadap masyarakat agar masyarakat tidak menyalahgunakan bantuan yang diberikan oleh pemerintah, jadi tinggal bagaimana aparat dinas sosial, desa dan masyarakat saling bersinergi untuk mempertahankan atau meningkatkan program Desa Sejahtera Mandiri (DSM) di Desa Sanrobone.

Kata kunci: strategi pemerintah, program Desa sejahtera mandiri